

HOY LOS TRES CANDIDATOS SE VERÁN LAS CARAS POR PRIMERA VEZ:

El vuelo “presidencial” en el que Kast, Matthei y Jara viajaron juntos a Puerto Montt para participar de seminario

En un verdadero vuelo “presidencial” se convirtió ayer el que despegó pasadas las 15:00 de Santiago en dirección a Puerto Montt, operado por la aerolínea LATAM, en donde coincidieron los tres candidatos presidenciales que lideran las encuestas —Jeannette Jara (PC), José Antonio Kast (P. Republicano) y Evelyn Matthei (Chile Vamos)—, para participar del Salmón Sumitt 2025 que se llevará a cabo hoy en Frutillar.

La situación quedó en evidencia gracias a la foto que subió a sus redes el abanderado republicano justo antes de abordar el vuelo, en donde se ve al fondo a la exalcaldesa y militante de la UDI junto a su equipo haciendo fila para también ingresar a la aeronave.

Según fuentes conocedoras del evento, y confirmado por la versión de los comandos que fueron consultados por “El Mercurio”, los pasajes de Kast y Matthei fueron reservados por la organización, mientras que Jara lo hizo por su cuenta.

Esta especie de encuentro entre los candidatos de derecha se da, además, en medio de una tensa semana entre las colectividades del sector, luego de que la exalcaldesa acusase al partido del exdiputado de utilizar bots en redes sociales para cuestionar su salud mental, lo cual fue desestimado por los republicanos.

Sin embargo, de acuerdo a lo que transmiten desde sus equipos, los candidatos se saludaron cordialmente, pero no hubo ninguna conversación entre ellos, dado que además se encontraban en asientos distintos dentro del avión.

También en el aeropuerto El Tepual de la Región de Los Lagos coincidieron las comitivas que se encontraban esperando a los abanderados, todos con banderas de Chile según se puede ver en los registros de redes sociales que subieron en su



CUENTA DE X DE JOSÉ ANTONIO KAST

En la imagen subida por Kast se puede ver al fondo a Matthei esperando también para subir al avión



INSTAGRAM DE HÉCTOR ULLOA

Jara viajó junto al diputado Héctor Ulloa (ind.-PPD) a la región.

llegada a Puerto Montt.

Hoy a las 10:45 está previsto que los tres participen en el Teatro del Lago, en la comuna de Frutillar, del seminario titulado “Imaginando el futuro de Chile desde el Sur” en donde discutirán sobre propuestas para la industria salmonera, en lo que será uno de los primeros debates en la carrera por La Moneda.